

¿No tienen los animales que son sacrificados para comer un alma como la de los humanos?

Hay una gran diferencia entre el espíritu animal y el espíritu humano. El espíritu animal es la fuerza motriz del cuerpo. Si lo deja con la muerte, se convierte en un cadáver sin vida, que es una especie de vida, las plantas y los árboles también tienen una especie de vida, y no se llama espíritu, sino que se llama vida que corre por sus partes con agua, si la deja, se seca y cae.

﴿(...) ¿y que creé del agua a todo ser vivo? ¿Es que aún después de esto no van a creer?﴾ 276] (Traducción del Corán, 21:30)

Pero no es como el alma humana que fue atribuida por Al-láh con el propósito de honrarla, y nadie conoce su naturaleza excepto Al-láh, es específica solo del hombre, el espíritu humano es un mandato divino que el hombre no está obligado a comprender en su esencia, es la fusión del poder motor del cuerpo, además de las facultades de pensar (el intelecto), la comprensión, el conocimiento y la fe, y esto es lo que lo distingue del espíritu animal.

Pregunta y respuesta sobre el Islam

Source: <https://the-faith.com/qa/es/show/102/>

Arabic Source: <https://the-faith.com/qa/ar/show/102/>

Sunday 14th of December 2025 06:53:05 PM